

Presseinformation vom 18.01.2024

## Knapp 300 Gäste feiern bei Poolparty im Gartenhallenbad Schloß Holte-Stukenbrock

Auch bei der bereits 22. Disco-Poolparty im Gartenhallenbad Schloß Holte-Stukenbrock feierten die Mädchen und Jungen zu fetten Beats im Wasser und drumherum. Eingeladen hatten erneut die Kreissparkasse Wiedenbrück und die Stadtwerke Schloß Holte-Stukenbrock. Das Zephyrus-Discoteam sorgte neben Musik mit sportlicher Action und spannenden Spielen auf dem Wasser für Stimmung. Die Kinder und Jugendlichen lieferten sich dramatische Wettkämpfe beim Paddeln, dem Hula-Hoop-Wettbewerb oder dem Wassermatten-Rennen. Die Helferinnen und Helfer des Hallenbads und des DLRG-Ortsvereins, die auch Taucherinnen und Taucher unter Wasser im Einsatz hatten, sorgten für die Sicherheit. Marco Fuhrmann, Geschäftsführer der Stadtwerke, und die Mitarbeiterinnen der Kreissparkasse Wiedenbrück waren begeistert über die großartige Stimmung, die auch im 22. Jahr nicht nachgelassen hat.

